Prensa: Diaria

Tirada: 4.349 Ejemplares Difusión: 3.437 Ejemplares

62019604

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 1.043,00 € Área (cm2): 515,4 Ocupación: 54,33 % Documento: 1/1 Autor: F. J. RODRÍGUEZ / ÁVILA Núm. Lectores: 25000

El rector de la USAL defiende la reestructuración de la Universidad

Daniel Hernández Ruiperez garantizó en Ávila la continuidad de los centros abulenses. aunque no hizo lo propio porque sus órganos de gobierno se mantuvieran en la ciudad

· El rector justificó estos cambios porque «los centros que tiene la Universidad de Salamanca no se adaptan ni son funcionales para los momentos que se avecinan».

F. J. RODRÍGUEZ / ÁVILA El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer en Ávila que la Universidad está madurando en estos momentos un programa de reestructuración de centros y departamentos, que afectará a todos los centros, entre ellos los de Ávila. Pero recalcó que en ningún momento está en peligro la continuidad de estos centros abulenses, aunque no concretó de qué forma les afectará esta reforma.

El rector justificó estos cambios porque «los centros que tiene la Universidad de Salamanca no se adaptan ni son funcionales para los momentos que se avecinan. Son momentos de muchas restricciones, de muchos ajustes. Nos vamos a enfrentar posiblemente a un nuevo mapa de titulaciones de la Junta de Castilla y León que nos puede obligar a hacer reestructuraciones». Pero aclaró que «las reestructuraciones las queremos



El rector durante su intervención en la inauguración del curso en la Escuela de Policía. / DAVID CASTRO

hacer para potenciar los estudios, no para ponerlos en peligro». Además, señaló que se pretendían hacer estas reformas también para adelantarse a la nueva legislación que aprobará próximamente la Junta de Castilla y León. «En estos momentos -dijo- tenemos que mantener un plus de competitividad con otras instituciones y universidades. Para eso no debemos perder tiempo y tenemos que lanzar un mensaje a la sociedad porque las universidades son capaces de hacer los esfuerzos de reestructuración, de adelgazamiento de estructuras, de mayor eficiencia y de mejor uso de los recursos disponibles»

Preguntado si la reestructuras iba a su poner la fusión de unos centros en otros mayores, el rector indicó que «si hacemos una reestructuración de centros y vamos a centros grandes algunos de los nuevos centros pueden englo77

HERNÁNDEZ RUIPEREZ RECTOR

«Lo importante es potenciar los campus, las titulaciones y conseguir que aquí vengan cada vez más estudiantes, es el obietivo que debemos tener todos»

bar en su totalidad o en parte centros de los ahora existentes. Si a esto lo queremos llamar una fusión, lo podemos llamar fusión. Pero esto no es un problema. Lo importante es potenciar los campus, potenciar las titulaciones y conseguir que aquí vengan cada vez más estudiantes, que es el objetivo que tenemos que tener todos: que aquí tengamos cada vez más estudiantes y cada vez haya unas estructuras más poderosas».

Sobre la posibilidad de que los órganos de gobierno de los centros de Ávila abandonen la ciudad en esta reestructuración el rector indicó que «los órganos de gobierno serán los de los nuevos centros y los nuevos centros tendrán sedes en determinados sitios y tendrán una estructura de gobierno adecuada a esa estructura de sedes. Lo otro es plantear una polémica en donde no la hay. No tiene ninguna importancia real de cara a mantener el futuro de los estudios de las titulaciones y de los cuerpos docentes e investigadores de la Universidad».